

TEMA: HOMBRES VALIENTES A LOS QUE LES LLAMAMOS: ¡PAPÁ!

TEXTO: 2 SAMUEL 17:10 Y aun el hombre valiente, cuyo corazón sea como corazón de león, desmayará por completo; porque todo Israel sabe que tu padre es hombre valiente, y que los que están con él son esforzados.

Podemos cada año notar que el día del padre no se le da tanta importancia o realce que el día de las madres, y es porque en realidad muchos hombres en la sociedad a través de la historia han hecho quedar muy mal el título de padre, les ha quedado grande, por sus malas acciones, por su abandono, por sus irresponsabilidades, etc.

Pero no sería justo que por causa de algunos hombres que no comprendieron la bendición que significa ser padre se menosprecie o no se les dé honra a los hombres que verdaderamente han sido **VALIENTES**, hombres que han decidido ser diferentes, que han decidido no seguir el ejemplo que quizás sus propios padres le dieron a ellos.

Es por eso que hoy vamos a honrar la vida de esos **HOMBRES VALIENTES A LOS QUE LES PODEMOS LLAMAR PAPÁ.**

I) HOMBRES VALIENTES PARA NO SOLAMENTE ENGENDRAR, SINO QUEDARSE PARA SER PAPÁ (MATEO 1:24-25) Y despertando José del sueño, hizo como el ángel del Señor le ha mandado, y recibió a su mujer. 25 Pero no la conoció hasta que dio a luz a b́su hijo primogénito; y le puso por nombre JESÚS.

José pudo haber huido, pudo haber dejado a María estando embarazada de Jesús, pero él decidió con valentía quedarse a cuidar a su esposa en su embarazo, atenderla, y esperar con amor que naciera su hijo.

Ese mismo amor y valentía la tienen los hombres que no solamente engendran un hijo, sino que deciden quedarse con amor y valentía para ser papá de ese hijo o hija que está por nacer, y formar parte de su vida cada día.

II) HOMBRES VALIENTES PARA RENUNCIAR A MUCHAS COSAS PARA QUE A SUS HIJOS NO LES FALTE NADA (1 Timoteo 5:8) porque si alguno no provee para los suyos, y mayormente para los de su casa, ha negado la fe, y es peor que un incrédulo.

Tenemos que tener claro que los hombres que solamente engendran hijos pero no quieren ser responsables de proveer para la manutención de sus hijos e hijas, **NO QUIEREN RENUNCIAR A NADA** en su vida para sostener la vida de sus hijos.

La palabra **MANUTENCIÓN** es una palabra en latín que se compone de dos partes: "manus" (mano) y "tenere" (tener, sostener). En su origen, la palabra se refería a la acción de mantener o sostener con la mano y significa la acción de proveer los medios necesarios para el sustento de una persona, especialmente en términos de alimentación, alojamiento y otras necesidades básicas.

Para hacer eso, para sostener a sus hijos, para proveer, para proveer las necesidades básicas es necesario renunciar o sacrificar cosas de nuestra vida para sacar adelante la vida de nuestros hijos e hijas.

III) HOMBRES VALIENTES PARA VENCER EL MACHISMO E INVOLUCRARSE ACTIVAMENTE EN LA CRIANZA DE SUS HIJOS (LUCAS 11:5-7) Les dijo también: ¿Quién de vosotros que tenga un amigo, va a él a medianoche y le dice: Amigo, préstame tres panes, porque un amigo mío ha venido a mí de viaje, y no tengo qué ponerle delante; 7 y aquel, respondiendo desde adentro, le dice: No me molestes; la puerta ya está cerrada, y mis niños están conmigo en cama; no puedo levantarme, y dártelos?.

Muchas veces los pensamientos y la cultura machistas no permite que los hombres se involucren activamente en la crianza de sus hijos y hace que se pierdan recuerdos maravillosos de la infancia de sus hijos, y que la relación con ellos sea distante.

Pensamientos machistas son por ejemplo creer que la crianza de los hijos es únicamente labor de las mujeres, el hombre solamente debe ser proveedor de la casa, o que los padres no son buenos cuidadores de los hijos, etc.

Pero la realidad es que un hombre valiente puede romper esa cultura machista y tener **UNA PATERNIDAD ACTIVA CON SUS HIJOS**, reconociendo a sus hijos como una bendición para su vida y comprendiendo que él como padre es una bendición para sus hijos.

Un padre valiente que vence la cultura y pensamientos machistas reconoce que involucrarse en la crianza de sus hijos y apoyar a su esposa no es solamente una **AYUDA**, sino que es su **RESPONSABILIDAD** y lo hace con amor y agrado.

IV) HOMBRES VALIENTES QUE PUEDEN RECONOCER SUS ERRORES Y LOS CORRIGEN PARA DARLE UN BUEN EJEMPLO A SUS HIJOS (FILIPENSES 4:9) Lo que aprendisteis y recibisteis y oísteis y visteis en mí, esto haced; y el Dios de paz estará con vosotros.

Un padre que verdaderamente ama a sus hijos reconoce que su ejemplo. sus acciones, serán más impactantes para ellos que sus palabras.

Es por eso que es valiente para reconocer aquellas áreas de su vida que son un ejemplo negativo para sus hijos: Mal carácter, vicios, violencia, falta de esfuerzo para las cosas de Dios, etc.

Pero la valentía no solamente está en reconocer todas esas cosas que afectan negativamente a sus hijos, sino en **TENER UN CAMBIO**, es decir, procurar darles un buen ejemplo.

La valentía de un padre está en **TOMAR DECISIONES FIRMES** para dejar todo aquello que **NO ES DIGNO DE IMITAR** por sus hijos e hijas.

LOS PAPÁS SON HOMBRES VALIENTES QUE RECONOCEN QUE SIEMPRE NECESITA LA FORTALEZA Y LA SABIDURÍA DE DIOS PARA SER EL PADRE QUE SUS HIJOS NECESITAN. (SANTIAGO 1:5) Y si alguno de vosotros tiene falta de sabiduría, pídale a Dios, el cual da a todos abundantemente y sin reproche, y le será dada.

¡FELIZ DIA DEL PADRE 2024 PARA TODOS !